



La Universidad formará a estudiantes para que colaboren como “agentes de salud”

R.D.L. | SALAMANCA

Formar a los estudiantes universitarios para que sean los propios alumnos los que detecten conductas de riesgo entre sus compañeros. Ese objetivo es el que persigue el Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad con el nuevo programa “agentes de salud”, que ayer presentaron la vicerrectora de Estudiantes, Cris-

tina Pita, y el director del SAS, Antonio Fuertes.

El primer curso para formar a estos mediadores de salud comenzará en el mes de abril, de forma que los jóvenes interesados podrán colaborar con el SAS a partir del próximo curso. Sexualidad, violencia y drogadicción son los tres aspectos en los que se centrará el programa.